

Observation d'un OVNI triangulaire à Napa, en Californie



Le 29 novembre 2022, vers 23h45, un couple de professionnels d'affaires a rapporté avoir observé un **objet volant non identifié** (OVNI) de forme triangulaire pendant environ 30 secondes. L'incident s'est produit alors qu'ils rentraient d'un dîner à Palo Alto, en Californie, vers leur domicile de Napa, en empruntant la route CA29.

Selon le témoignage du couple, l'objet était doté de trois lumières blanches disposées en forme de triangle aux coins de l'engin. Il a suivi la route dans la même direction que leur trajet avant de s'éloigner brusquement vers la gauche. Aucun bruit n'a été entendu émanant de l'objet, qui a rapidement disparu après avoir effectué cette manœuvre. Les témoins ont souligné que les lumières étaient situées aux coins de l'engin, étaient blanches et ne présentaient pas d'éclairage rouge ou vert sur les côtés (bâbord ou tribord). L'engin était de couleur sombre.

L'épouse du témoin a réussi à prendre deux photos de l'OVNI avec son iPhone depuis la voiture. Bien que la qualité des images ne soit pas optimale, les lumières et la forme triangulaire de l'objet sont visibles.

Il convient de noter que le témoin masculin est un ancien officier de marine, ce qui lui confère une certaine expérience en matière de reconnaissance d'objets volants. Le couple a souligné que ce sont les caractéristiques inhabituelles de l'objet, telles que sa forme triangulaire, la présence de lumières blanches aux coins et son apparence sombre, qui ont attiré leur attention.

Bien que cette observation ait eu lieu à proximité d'un aéroport, les témoins ont affirmé que la configuration, la taille et l'absence d'éclairage latéral classique ont rendu l'objet distinct des aéronefs conventionnels.

Cet événement reste pour l'instant inexpliqué, et il est possible que d'autres témoins aient également observé cet OVNI dans la région. Les enquêteurs spécialisés dans les phénomènes aériens non identifiés pourraient être amenés à étudier de près cette observation afin de tenter d'apporter des réponses.

L'énigme des OVNI continue d'intriguer et de susciter la curiosité des gens, rappelant l'importance de rester ouvert à l'inexpliqué et à l'inconnu qui nous entourent.

Sources

-
- nuforc.org
 - chat.openai.com

O.V.N.I. - 20 mai 2023 - Wakonda - CC BY 2.5